

Les chrétiens aussi savent s'amuser - 1/2

L'Eglise n'est pas un lieu où des coincés qui se retrouvent, mais aussi un lieu où l'on peut s'amuser. Et ne dites pas qu'aller dans une Eglise vous coince, et que vous ne pouvez rien faire, moi, je vais au cinéma, au restaurant, à des concerts, en vacances, et bien d'autres choses, seulement, je me garde de la dépendance de l'alcool, de la drogue, et du sexe...

Je vis en totale liberté.

Oui, le sexe est génial moi je dis allez-y, foncez, mes pas avec n'importe qui, et pas n'importe comment. Et pas n'importe quand. Et surtout pas avant le mariage. Ah là, je commence à en choquée quelques-uns, je me trompe ? Je suis sûr que certains se disent, elle est encore vieux jeu celle là, c'est plus comme ça maintenant. On est plus au moyen âge.

Mais regardez autour de vous. Que voyez-vous ?

Moi, je vois :

- Des enfants désabusées, des enfants qui, à peine ont commencé leur vie, qu'ils voient leurs parents s'entretuer,
- Je vois la violence conjugale,
- Les meurtres qui augmentent de plus en plus,
- Les suicides des adolescents.

Savez-vous que la Normandie est la région de France qui a le plus de suicides parmis les jeunes ?

Et moi j'en ai ras le bol de voir des enfants au travail déchiré par leurs deux parents, des parents divorcés dont les enfants ne voient la mère qu'une fois tous les quinze jours.

C'est ça pour vous la vie, c'est ce que vous voulez plus tard, vos enfants qui se suicident, vos vies basculées parce que vous vouliez une minute de plaisir.

Pour une minute de plaisir, sachez que vos vies peuvent-être chambouler par le sida, avoir un enfant à quinze ans.

D'accord, vous me direz que maintenant les moyens contraceptifs ont évolués, mais est-ce qu'ils préservent aussi vos sentiments ?

Est-ce marrant de vous faire larguer parce que vous n'êtes plus bonne au lit ?

Je peux vous dire que mon fiancé s'est préservé et qu'on va en profiter à fond, pendant le mariage, une fois que les fondations du mariage ont été posées, une fois que vous le connaissez, et que vos sentiments sont les mêmes qu'avant, sinon plus, une fois qu'il est la première personne en qui vous vous confiez, et une fois que les blessures de votre adolescence soient complètement disparus. Parce que quand vous arrivez dans un couple et que les deux personnes arrivent avec leurs problèmes, et bien bon courage.

Je préfère autant les régler avant.

Et une fois que toutes ces choses ont été réglés, votre vie à deux commence et l'apprentissage du sexe, parce qu'on va découvrir tout ensemble. Ok, les premières fois ça ne va peut-être pas être ça, mais au moins, on va le découvrir ensemble.

C'est tellement génial de le faire avec quelqu'un que l'on aime, la relation ne doit pas se baser là-dessus, parce que si dans deux semaines vous n'êtes plus bonne au lit, passée moi l'expression, sur quoi aura été basé votre relation ? Sur rien de plus que le sexe.

Et que se passera-t-il ? Il ira voir ailleurs. Ne me dites que ce n'est pas vrai, les gars, parce que c'est en vous.

Les chrétiens aussi savent s'amuser - 2/2

Mais vous pouvez changer, par ce que vivre sans faire l'amour, ne tue pas, cela apprend à être patient, et plus vous aurez attendu, plus cela vous semblera bon.

Si questions il y a, n'hésitez pas à répondre.

Que Dieu protège vos vies et vos pensées !